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DRULA-0818/2019 
Uberlândia (MG), 6 de novembro de 2019 

Câmara Municipal de Ituiutaba-MG 
Exmo. Sr. Francisco Tomaz de Oliveira Filho 
Praga Cônego Angelo, S/N, Centro - Ituiutaba-MG CEP 

Assunto: Resposta ao Oficio no. 594/2019 

Em resposta ao oficio em destaque em que V. Exa., atendendo a indicação do 

Exmo. Vereador Jorge Carteiro, apresenta reclamações dos clientes do bairro 

Satélite Andradina quanto a implantação de antena telefônica e internet naquele 

setor da cidade, temos a informar que quanto ao sinal do sistema celular, 

solicitamos a  area  de operação da empresa que fizesse manutenção minuciosa na 

torre que ora atende o bairro e, após a intervenção nos equipamentos, foi-nos 

relatado pela equipe técnica que o sistema de telefonia móvel esta funcionando 

adequadamente, observando-se algum congestionamento pontual em horários de 

pico, que  sera  devidamente tratado em futuro próximo. 

Quanto a implantação do serviço de internet, esclarecemos que o bairro atualmente 

é atendido com o sistema ADSL com velocidades máximas de acesso de 2 e 4 

megabits/s, sendo que após a indicação do nobre vereador, encaminhamos o 

pedido a  area  de engenharia para que faça estudos considerando a implantação da 

tecnologia óptica no bairro no próximo exercício orçamentário. Essa tecnologia 

possibilita o acesso a internet a velocidades de até 300 megabits/s. 

Assim que tivermos a confirmação da inclusão do investimento no próximo 

orçamento bem como o cronograma previsto para inicio das obras, lhe 

comunicaremos de imediato. 

Continuamos a disposição para outros esclarecimentos que se façam necessários. 

Atenciosamente, 	 RecebiaLaus. 

Gerson SebaíSouza 
Diretor de Relacionamento  corn  o Mercado 
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